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Abstract (en)
The circuit breaker, comprising a basically cylindrical shell (26) closed by a base (22) at one end, and an inner sleeve forming central and annular
passages that are connected adjacent to the base, has two diametrically opposite gas discharge apertures in the shell that are located in the
horizontal plane. The apertures are situated at a certain distance from the end of the annular passage and are separated by radial partitions that
force the gas to pass as far as the end of the annular passage before exiting through the apertures.

Abstract (fr)
Il comprend une enveloppe (26) de forme générale cylindrique fermée par un fond (18, 22) à une extrémité et présentant des ouvertures (30) pour
l'échappement du gaz. Un fourreau (16) est disposé dans l'enveloppe (26) pour délimiter intérieurement, un passage central et, extérieurement,
avec l'enveloppe (26), un passage annulaire (42) entourant le passage central (40). Une communication constituée de préférence par quatre trous
(20) est prévue dans le fourreau (16) à proximité du fond (18) pour réaliser une communication du passage central (40) du fourreau (16) vers le
passage annulaire (42). L'enveloppe (26) comprend deux ouvertures diamétralement opposées (30) situées dans un plan horizontal.
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